

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 21. Juni 2011

Erneuerung von Zebrastreifen

Der Magistrat wird gebeten, die Markierungen (Zebrastreifen) an den nachfolgend genannten Fußgängerüberwegen zu erneuern:

Zieglerstraße, vor der Einmündung Patrickstraße/Bierstadter Höhe
Patrickstraße, in Höhe Poststraße/Hofmannstraße
Patrickstraße und Schultheißstraße, am Rewe-Markt.

Begründung

Die Erneuerung dient der Sicherheit der querenden Fußgänger, weil die vorhandenen Markierungen stark abgenutzt sind und deshalb insbesondere für ortsunkundige Autofahrer nur schwer wahrzunehmen sind.

Beschluss Nr. 0042

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV
Amt 66

Hepp
Ortsvorsteher